



輝け!未来

たなか・きさら
勝間田小6年
勝間田区

田中 綺桜さん

榛原ちびっ子VSC全国大会出場 目標は静岡県代表としてベスト8

バレーボールを始めて1年4ヶ月。これまで楽しくも厳しい練習を続けてきました。そして、私たちは静岡県大会で優勝し、全国大会への出場が決定しました。私は大好きなバレーボールをこれからも続け、サーブでしっかりと点を決めるこことできる選手を目指したいです。大会では、ベスト8入りを目標にし、悔いのないように全力で頑張りたいと思います。

消防署での夏休み消防体験のできごとです。放水訓練で子どもたちが放水するところを撮ろうと、水が出る斜め向かいに立ちカメラを構えていたハブニングが発生。一直線に勢いよく水が出るかと思いきや、広範囲にシャワーのように水が発射され、「あ」とよける間もなく服やカメラが濡れてしまいました。その場では笑顔で「大丈夫、大丈夫」と話ましたが、内心は「やってしまった」とがつかり。でも、天気もよく夏の日差しが強かつたため服はすぐに乾きました。消防体験の後には、消防署員が消防車両から雨のように水を放水させると、子どもたちは「もう一回、もう一回」と大はしゃぎでびしょ濡れに。私はもう濡れるのが嫌だったので、遠くでそっとその様子を眺めていました。



ペンを置いて—編集幸記

消防署での夏休み消防体験のできごとです。放水訓練で子どもたちが放水するところを撮ろうと、水が出る斜め向かいに立ちカメラを構えていたハブニングが発生。一直線に勢いよく水が出るかと思いきや、広範囲にシャワーのように水が発射され、「あ」とよける間もなく服やカメラが濡れてしまいました。その場では笑顔で「大丈夫、大丈夫」と話ましたが、内心は「やってしまった」とがつかり。でも、天気もよく夏の日差しが強かつたため服はすぐに乾きました。消防体験の後には、消防署員が消防車両から雨のように水を放水させると、子どもたちは「もう一回、もう一回」と大はしゃぎでびしょ濡れに。私はもう濡れるのが嫌だったので、遠くでそっとその様子を眺めていました。